

DANKSAGUNG

Für die überwältigende Anteilnahme, die vielen Beileidsbekundungen mit den tröstenden Worten, für die Blumen und grosszügigen Spenden sowie die wertvolle Unterstützung unserer Nachbarn, die wir beim Hinschied von unserem lieben

Hans Ulrich Eichenberger

erfahren durften, danken wir von Herzen.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Axel Fabian und die beiden Musikerinnen für die sehr schöne Gestaltung der Abschiedsfeier. Danken möchten wir auch Herrn Dr. med. Stuck für die jahrelange gute Betreuung.

Hansueli wird in unseren Herzen weiterleben.

Winterthur, Ende April 2023

Die Trauerfamilie